

中高一貫教育だより ⑤

〇周防大島高等学校
0820(77)1048

学びの定着診断

1月7日、連携4中学校の三年生を対象に学びの定着診断を周防大島高校にて行いました。

学びの定着診断は、中学生の継続的な学習努力を促し学習意欲を高めることや、中高一貫教育の学習成果を確認することを目的として行われています。

普段とは異なる会場で、他校の生徒と試験を受けることで、学校で行われている定期考査とは違った緊張感の中で学力診断テストを受けることができました。中学三年生にとっては、高校入試に向けて学習の到達度を確認する良い機会となりました。



学びの定着診断の様子

「届けよう、服のチカラ」プロジェクト」活動報告

世界の難民問題に対して自分達ができる国際貢献活動として、周防大島高校では7年前から「届けよう、服のチカラ」プロジェクト」に取り組んでいます。

11月24日、回収した子ども服を一年生全員で計数し発送しました。コロナ禍にある今年度は大きな制約がありました。その結果、生徒はポスターを制作したり、難民へのメッセージを送ったりして、活動への理解を深めました。その結果、保護者や地域の方、その他多くの方々のご協力をいただき、昨年度を上回る枚数の子ども服を集めることができました。

皆さまからお寄せいただいた服は、ユニクロと国連の機関を通じて世界の難民の子ども達に届けられます。ご協力ありがとうございました。



活動の様子

笑顔でイベント行事ができる日を願って



周防大島観光協会では一年を通じて数多くのイベント行事に携わっています。

1月は「周防大島町長杯高校サッカー大会」と「周防大島まるかじり紅白餅合戦」、2月は「サザンセット大島ロードレース大会」、3月は「サザンセット大島少年サッカー大会」。

新年度を迎えた4月にはサイクリング試走会「シマクル」と「お大師堂めぐり歩け歩け大会」、5月のゴールデンウィークには島に輝け★星野哲郎えん歌の里「ふるさとオーディション」が開幕。

瀬戸内のハワイが夏を迎える6月は「アロハキャンペーン」、7月はフラダンスの祭典「サタフラ」ことサタデーフラが開幕。8月は「くか夢夏まつり」に「周防大島花火大会」。

10月はサザンセット広域1市4町主催の「サザンセットロングライド in やまぐち」、年の瀬の12月は「みかん感謝祭」。

昨年はこちらすべてのイベント行事が新型コロナウイルスの影響で中止となりました。

今年こそはイベント行事が笑顔で開催できる日が来ることを心より願っています。

コロナに負けるな周防大島！



■問い合わせ 周防大島観光協会

0820(72)2134